Bulletin Eucharistique



LE TOUT-PUISSANT

Dieu, créant le monde, débrouillant le chaos, faisant jaillir la lumière au sein des ténèbres, tel est le fait que Raphaël a eu la hardiesse de peindre au début de la série des *Loges*, à Rome.

Quoique de proportions petites, son Père éternel est magnifique dans son attitude, et dit autant que les figures gigantesques de Michel-Ange: il semble remplir le monde.

LA CRÉATION DE LA LUMIÈRE.— "Au commencement, Dieu créa le ciel et la terre; mais la terre était informe et nue, et des ténèbres étaient sur la face de l'abîme, et l'Esprit de Dieu était porté sur les eaux.

Or Dieu dit: Que la lumière soit, et la lumière fut. Et Dieu vit que la lumière était bonne, et il sépara la lumière des ténèbres, et il appela la lumière Jour, et les ténèbres Nuit; et d'un soir et d'un matin se fit un jour unique."

Gén. I, 1-5.